

# OVACIONES

JUEVES 19 DE ENERO DE 2017 | NUMERO 24366 AÑO LXIX

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

## LLEGA VILLANUEVA



Foto: Cuartoscuro

Mario Villanueva, ex gobernador de Quintana Roo, llegó ayer desde EU. Fue detenido por agentes de la PGR. Deberá cumplir con una sentencia de 22 años. **Ver página 6**

## Renegociar TLC, prioridad de EU

WASHINGTON, EU.- La renegociación del Tratado de Libre Comercio con Canadá y México será la primera prioridad en la materia del gobierno de Donald Trump, dijo en una audiencia de confirmación Wilbur Ross, propuesto por el presidente electo de Estados Unidos para encabezar la Secretaría de Comercio.

rá el pacto, que ya tiene 23 años. "El TLCAN es lógicamente lo primero con lo que tendremos que lidiar", dijo Ross. "Necesitamos cimentar relaciones de la mejor manera que podamos en nuestro territorio antes de ir a otras jurisdicciones", añadió. **Ver página 4**

Trump ha criticado tanto al Tratado de Libre Comercio de América del Norte (TLCAN) como las prácticas de China, a los que acusa por la pérdida de millones de empleos en el área de manufacturas en Estados Unidos.

El magnate inmobiliario prometió renegociar el TLCAN para que sea más favorable a las fábricas de Estados Unidos, o si no abandona-

## Ve Coparmex insuficientes estímulos

**Ver página 3**

## DOLAR, EN 22.33 PESOS



Foto: Cuartoscuro

El dólar, en una casa de cambio en el aeropuerto internacional de la Ciudad de México. **Ver página 4**

## Confirman multa de 7 mdp al Verde

La Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) ratificó ayer la multa de 7 millones de pesos impuesta al Partido Verde Ecologista de México (PVEM) por el denominado tuitgate.

El asunto se remonta al año 2015, cuando 42 celebridades (artistas y deportistas) tuitearon mensajes a favor del partido en plena veda electoral.

La Sala Especializada del organismo le había impuesto originalmente al partido una sanción de 3.2 millones de pesos.

Sin embargo, la Sala Superior del

Tribunal le ordenó a la Sala Especializada elevar la multa, debido a que la difusión de 163.8 millones de tuits en su beneficio sí pudieron incidir en los resultados electorales.

Bajo ese criterio, la Sala Superior elevó la multa a 7 millones de pesos. El fallo fue ratificado ayer.

El proyecto de sentencia precisó que "la Sala Especializada determinó que los bienes jurídicos tutelados solamente fueron puestos en peligro por la conducta irregular acreditada, tomando en cuenta el amplio universo de destinatarios de los tuits". **Ver página 2**

Dispara a maestra, tres compañeros y se suicida, en NL

# Matanzas escolares alcanzan a México

Lleva pistola calibre .22 a la secundaria y abre fuego

MONTERREY, NL.- Un estudiante de secundaria disparó este miércoles contra sus compañeros en un colegio privado local, y se suicidó en un inédito suceso que dejó cuatro heridos, informaron autoridades del estado de Nuevo León.

Tres de los heridos "siguen estando en riesgo" informó el gobernador del estado mexicano Nuevo León, Jaime Rodríguez, en conferencia de prensa. Respecto al agresor, quien se disparó en la cabeza, "me informan que ya le retiraron la atención médica porque tenía muerte cerebral y ha fallecido", dijo el mandatario local.

Por su parte Aldo Fasci, vocero del grupo coordinación de Seguridad de Nuevo León, dio a la prensa, tras los sucesos, la lista de los heridos.

"Ana Cecilia Díaz Ramos, herida en la cabeza 14 años; el agresor Federico Guevara Elizondo, 15 años, herido en la boca y la cabeza; la maestra Cecilia Cristina Solís, de 24 años, herida en el cráneo; Luis Fernando Ramírez, de 14 años, herido en el cráneo y Manuel Chávez de 15 años que tiene herida en el brazo, él está fuera de peligro", informó Fasci.

El agresor sufrió muerte cerebral y sus familiares decidieron detener las medidas médicas extremas para mantenerlo con vida y donar sus órganos, añadió Fasci.

En un inicio, la cartera regional de Protección Civil había reportado tres muertos, y peritos forenses fueron enviados a la escuela privada, donde confirmaron que las víctimas no habían fallecido si no que estaban heridas de gravedad.

A decir de Fasci, el atacante, quien era alumno regular del colegio, estaba en tratamiento psicológico por depresión, y aclaró que aún no se ha identificado el móvil que llevó al joven a desatar el ataque.

Según han descrito autoridades a diversos medios, existe un video de las cámaras de seguridad del colegio en el que se observa al adolescente sacar el arma, disparar contra uno de sus compañeros,



MONTERREY, NL.- Ofrendas en las afueras del colegio.

## EPN: unidad para que no se repita

POR PATRICIA RAMIREZ

El presidente Enrique Peña Nieto aseguró que la tragedia en un salón de clases de Monterrey, donde un joven disparó contra su maestra y sus compañeros, conmovió al país y pidió a los mexicanos trabajar unidos, a partir de los valores familiares, para que una tragedia así no se vuelva a repetir.

A través de un video subido a su cuenta de twitter y en la página de la Presidencia de la República, expresó su solidaridad con la profesora y los alumnos atacados a balazos por otro estudiante, que final-

mente, se suicidó.

Asimismo, precisó que lo que pasa en los salones de clases involucra a directivos, maestros y a todos los ciudadanos y precisó que "está en nuestras manos, en lo que juntos podemos hacer, que nuestros hijos se desarrollen plenamente en un ambiente de tranquilidad y armonía".

El presidente aseveró que, como padre de familia, se une a la pena y el dolor que embarga a los familiares de las víctimas, ante hechos incomprensibles que obligan a reflexionar.

**Ver página 3**

## Llega PF a Cancún y Playa

CANCUN, QR.- Autoridades estatales informaron ayer que hasta el momento se ignora el móvil que originó el ataque contra la sede de la Vicefiscalía, y negaron que fuera por el rescate de una persona detenida y que presuntamente estaba en el lugar.

Manifestaron que a la hora del

ataque no había ninguna persona detenida.

El martes circuló la versión de que La Reina del Narcomenuedo, Leticia Rodríguez Lara Doña Lety, estaba detenida en las instalaciones de seguridad, y que integrantes de su organización buscaban liberarla.

Mientras, elementos federales empezaron a llegar a esta localidad para labores de vigilancia en este destino y Playa del Carmen, mientras que peritos realizan trabajos de investigación en la sede de la vicefiscalía de la Zona Norte, blanco del ataque armado. **Ver página 5**

luego contra la maestra y después lanzar tiros al azar.

"Está unos momentos ahí apuntándole a otros alumnos y luego se

dispara" a sí mismo, indicó Fasci.

A decir del funcionario, el agresor "traía el arma desde su domicilio", una pistola calibre .22, aunque

se negó a revelar como el chico tuvo acceso a ella para no entorpecer las investigaciones. **Ver página 6**

## JITOMATES A CAMACHO



Foto: Cuartoscuro

Arne Aus Den Ruthen encabezó a un grupo de sujetos que lanzó jitomates al coordinador de los diputados del PRI, César Camacho. También amenazó al senador panista Roberto Gil. **Ver página 3**

## VENTANA

Faltan 24 horas para el inicio formal de la pesadilla.

### Y A BARBARA

Hospitalizan a George Bush por neumonía

Página 7

### PESE A TODO

Guillermo Anaya es candidato del PAN en Coahuila

Página 2

### AYOTZINAPA

Habrían torturado a El Cepillo, concluye la PGR

Página 6

## OPINION

### DIA HABIL

Alberto Montoya **Página 2**